

Laval, le 22 juillet 1894

Monsieur et cher maître,

Pardonnez moi de ne pas plus tôt vous avoir répondu. J'étais absent de Laval, et viens seulement de déchetter votre lettre.

Je regrette, Monsieur et cher Maître, que votre santé ne soit pas excellente, et souhaite votre prompt rétablissement.

Je compte pour ce pour Roscuff, avec votre autorisation,

le 15 ou le 20 juillet et y passer trois jours. Je vous y verrai donc, si vous y venez à cette époque.

Je vous remercie, Monsieur et cher Maître, de la bénédiction avec laquelle vous me promettez votre appui. Veuillez croire à toute ma reconnaissance, quel que soit le résultat.

Quant à la ville où je désire aller, je n'ai aucun préférence et il n'est absolument indifférent d'être en voyage à quelle faculté, en cor  
que ~~Roscuff~~ je serai à part Paris : mais c'est là une hypothèse que je ne puis guère envisager.

J'aurai l'aisance de vous

on Caen, comme plus  
rapprochée de mes parents,  
mais je ne sais si il y aura  
toujours des difficultés.  
Toujours toute, la ville  
~~de~~ je pourrais aller sera  
la ville où je pourrais  
aller.

Il vous demandera reconnaître  
M. le docteur Morisot et cher  
Maître, le me dire si  
ma pension n'est pas égale  
à Paris pour celle ou  
celle d'Inache. Car je  
me sens absolument à  
vous pour tout cela.

Veuillez agréer, Monsieur  
et cher Maître, l'expression  
de ma très reconnaissante

*Ami abbé*  
chez mon père, pharmacien  
Laval

P.S. Je vous enverrai prochainement  
une note que je voudrai  
faire parvenir dans la note  
et recevoir du prochain fascicule  
des Archives (le 3<sup>e</sup> mois venir)



Monsieur et cher monstre,

Désirant aller passer un mois au Borroff,  
je viens vous demander si il me serait  
possible d'avoir une chambre au labora-  
toire pour les derniers jours de juillet  
ou les premières d'août. Je serais bien  
heureux de passer un mois au milieu des  
choses de la nature, et je vous renvoie  
d'avance, monsieur et cher préfet, la  
plainte que vous allez me donner.

Votre très respectueux

Rami 61. me Mariano. *A. B. A. S.*

Monsieur et cher maître :

Jeudi 27 juillet, j'ai eu l'honneur de vous faire que ma démission n'était pas prisée, relativement à l'ouverture de mon départ pour Roscoff. Je suis de ce démantèlement à partir le 10 juillet. C'est donc à ce moment que je me trouvais à Roscoff.

ARCHIVES DE LA BRETAGNE  
Je compte sur votre obéissance, mon cher professeur, pour me donner un renseignement à ce sujet : on m'a dit qu'il était possible d'avoir un bâti de circulation pour se rendre au laboratoire : voudriez-vous demander la veinte à ce sujet ?

cheru d'avance. Mondevin et cher mondvin,  
et reuillerez gracieusement la preface de mon  
prochain respect.

*A. Habbe'*  
67, rue Maronne

Paris le 29 juillet 1889.



Monseigneur et cher maître,

Je vous remercie des renseignements que  
vous m'avez fournis aimablement.

Merci aussi pour toutes les façons  
que vous avez trouvées de travailler.

Pour autres, les jenes, sans exception,  
faîtes-moi le plaisir de tout ce  
que vous ferez pour nous et pour la Zoologie.

Veuillez agréer, monsieur et cher maître,  
l'assurance de mes sentiments très estimés.

Alzabale

J.S. Comme j'avais  
l'honneur de vous l'avoir fait savoir, je vous tiens pour  
Proscelle Roguet.

Paris le 1<sup>er</sup> juillet

Samedi matin



Monsieur et cher maître,

Veuillez m'excuser de ne  
pouvoir assister à votre cours  
d'aujourd'hui. Je suis pris depuis  
jeudi soir d'une forte angine  
qui ne me permet pas de garder la chambre  
d'une heure absolument.

Je regrette d'autant plus mon  
inadéquation, que vous deviez  
partir, je crois, ce soir ou demain  
et que je ne pourrai vous voir  
avant votre départ. J'avais  
plusieurs choses à vous demander  
mais je n'ose pas faire le voeu

Votre

Vertueux et honnête et  
digne de confiance, cette connaissance  
l'offre, malheureusement, de servir  
l'humaine et mon respectueux  
dévouement.

J. Habib

J. Habib  
J. H.